

B13 Dennis Eisermann

Tagesordnungspunkt: TOP 7.1.6 Beisitzer*innen (drei Plätze,
Quotierung abhängig von vorangehenden
Wahlen)

Bewerbung [PDF]

BEWERBUNG ALS BEISITZER

Liebe Mitstreiter:innen

wir erleben heute, wie das Coronavirus und dessen Folgen unseren Alltag vereinnahmt. Doch wie gestalten wir unsere Zukunft? Wir müssen progressive Antworten für die Menschen finden, welche vielleicht nach Corona keinen Job mehr haben. Wir sollten den Leuten die Gewissheit geben, dass ihre Existenz jederzeit gesichert ist. Dafür müssen wir Hartz IV überwinden und einen gerechten Sozialstaat etablieren. Grundlage hierfür könnte ein bedingungsloses Grundeinkommen sein. 1000 Euro im Monat ohne Sanktionsmöglichkeiten hätten in dieser Krise Langzeitarbeitslosen wie auch Angestellten in der Gastronomie geholfen.

Alternatives Wirtschaften

Amazon hat zeitgleich im dritten Quartal 2020 den Unternehmensgewinn mit 6,3 Milliarden Dollar verdreifacht. Dabei zeichnen sich diese meist globalen Konzerne durch ihren hohen Ressourcenverbrauch und ihre schlechten Arbeitsbedingungen aus. Leider gibt es momentan wenig staatliche Anreize zur Veränderung. Wir müssen die Kosten für Umwelt- und Klimaschutz internalisieren! Außerdem sollten wir als ersten Schritt die Gemeinwohlökonomie staatlich verankern und jedes Unternehmen verpflichten, eine Gemeinwohlbilanz aufzustellen. So könnten Unternehmen mit sozialen und nachhaltigen Geschäftsmodellen mehr Unterstützung erhalten. Grundlage hierfür muss ein harmonisiertes Steuerrecht in Europa sein, um Steuerflucht zuverlässig zu verhindern.



DENNIS EISERMANN

* 28.10.1998
Aus Schwaben (und stolz geizig)
seit 2017 in Augsburg



Politische Laufbahn

AStA Augsburg Vorstand
10/2018 bis 10/2020

**GRÜNE
JUGEND** Schwaben Beisitzer
09/2018 bis 11/2019

**GRÜNE
JUGEND** Schwaben Schatzmeister
seit 11/2019

**GRÜNE
SCHWABEN** Mitglied im
erweiterten Bezirksvorstand
seit 04/2019

Engagement

CPB Landesvorstand
02/2017 bis 07/2019



Betriebs-
verantwortlicher
seit 2019

Überwachungskapitalismus beenden!

Wir müssen digitalen Austausch zwischen Menschen ermöglichen und nicht die Privatsphäre dieser zu Marketingzwecken verkaufen. Durch die verstärkte Nutzung von Suchmaschinen und sozialen Netzwerken in der Pandemie werden zunehmend Verhaltensdaten gesammelt und Leute aktiver bei Ihre Willensbildung beeinflusst. Dabei sind die Verhaltensdaten der Nutzer:innen Ware und alle sind Kund:innen, die die Handlungen der Besitzer:innen beeinflussen möchten. Solche Geschäftsmodelle müssen überwunden werden. Ich möchte Digitalisierung mit euch positiv gestalten und mein technisches Wissen verstärkt einbringen.

Ein paar persönliche Worte...

Lorem ipsum. Ich bin nicht gut in Schlussworten. Wir haben es in Schwaben geschafft, junge Leute für Politik zu motivieren. Somit sind drei neue Kreisverbände entstanden und 15 GJ-Kommunalis vertreten jetzt unsere Visionen einer gerechteren Welt. Unser Erfolg hat mich motiviert, stärker für unsere Themen einzutreten. Lasst uns eine grün-rot-rote Mehrheit im Bundestag gewinnen.

Euer

Dennis



Herzenthemen

Tierschutz, Digitalisierung, Bedingungsloses Grundeinkommen, Alternatives Wirtschaften, Drogenpolitik

Freizeit



aktivistisch
Klettern

Querflöte und Ukulele
spielen



Experimente mit 3D-



Drucker

Freund:innen mit veganem



Essen füttern

